



COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE N°7 DU 22 OCTOBRE 2017

Le vingt deux octobre deux mille dix-sept, à dix heures, sur convocation du secrétaire, les membres de l'association LES AMIS GUZZISTES, dont le siège social est situé au 5 résidence de la Plante des Roches à Villebon sur Yvette 91140, se sont réunis en Assemblée Générale Ordinaire à la Maison Familiale Rurale Le Lieu Jay à Limoise 03320.

Il a été établi une feuille d'émargement.

Membres du bureau présents :

M. RAMPNOUX Roland : Président (sortant)
M. DUMESNY Mathieu : Vice-Président
Mme LONZA Marie-Claude : Trésorière
M. TONNERRE Marc : Secrétaire

Le Président vérifie que le quorum est bien atteint ($133/2 + 1 =$ soit 68 membres) en comptant les membres présents et les pouvoirs validés (Article 9 des statuts).

Sont présents 75 membres et 22 pouvoirs sont validés soit 97 votants.

Le quorum étant atteint le Président déclare la séance ouverte.

1- BILAN MORAL

Le Président remercie tous les membres présents, et aussi ceux qui n'ont pas pu venir mais qui participent à la vie du club. Nous n'avons jamais été aussi nombreux à une assemblée générale, peut-être que l'élection d'un nouveau président y est pour quelque chose.

Le Président nous indique que nous sommes actuellement 133 membres à jour de leur cotisation contre 129 en 2016. 14 membres n'ont pas renouvelé leur inscription et malheureusement, au mois de mai, Jean-Pierre de Gallardon a décidé de rejoindre sa compagne Véro. Je pense qu'ils sont tous les deux là-haut au BAG, le Bistro des Amis Guzzistes, en train de nous regarder et ils participent, à leur façon, à cette AG.

En 2017 18 nouveaux membres nous ont rejoints et 2 anciens, Tintin et Schwartz ici présents, se sont réinscrits. 2 nouveaux se sont inscrits à la dernière sortie à Pinsot et grossiront les rangs pour 2018, Emmanuel et Jean-Claude de Montélimar, ainsi que Martial de Montlouis sur Loire à la sortie du Cantal.

Le site internet, Mathieu a mis à jour les liens des sites Guzzi et supprimé les sites HS.

La localisation des membres est en cours, un progrès est intervenu, mais il reste à faire...

Le Président énumère les sorties depuis la dernière AG : **Le Salon Moto Légende** à Paris, **Les Avenières** en novembre par Les Roule Peut-Être, **l'Authentic** en décembre par la

Fourme, **Tom et la Douce** en janvier par Willy, **Les Bonnets Givrés** en février par Ard'Twin, la **Ballade de Printemps** en mars. La **Bourgogne** avec Yves Jackal, le **Centre** avec Phiphi la frite et **Rhône-Alpes** avec Fred. Bravo à eux et encouragements à tous les autres pour 2018. Ensuite **Céré la ronde** à Pâques par Phiphi la frite, début mai la **Guzzd'Azur** par Ray et Sandy, à la Pentecôte La **Vouivre** avec Odile, Bernard et Jeantoucourt. **Brion** et le **Troféo** en juillet. Août **l'Amigo** dans le Cantal. Et enfin **La Pinsotine** par Jacques et Françoise début octobre.

Pour terminer il félicite la Dumesny Team de Michel et Louis pour leurs roulages en basset. Ils représentent brillamment notre club.

La Boutique est un poste qui fonctionne extraordinairement bien, avec le bénéfice des sorties (La Vouivre, Céré la Ronde, Pinsot) la boutique contribue à la bonne santé financière de notre club. Aurélie nous propose beaucoup de choix et une grande diversité dans les articles.

Le JAG une belle réussite, en éditant 2 numéros (n° 8 et 9) avec Frédo et Valstar en couverture (une séance de dédicace est prévue après l'AG) Une belle performance, même si j'entends régulièrement le Rédacteur en chef se plaindre du manque d'articles en sa possession, et qu'il n'y aura probablement pas de prochain numéro. Toujours plus de participants aux mots croisés. Vingt cruciverbistes à cette dernière édition.

Pour les orientations du club en 2018 le Président laisse le soin à son successeur de s'en occuper.

2- BILAN FINANCIER

Le bilan financier de l'association est présenté par la Trésorière.

L'année 2017 fait apparaître un résultat bénéficiaire de 600,27 € ce qui donne, avec les résultats précédents, un résultat global positif de 10132,72 € (cf. Annexe : Bilan financier 2017)

Le tarif de la cotisation annuelle ne change pas en 2018.

3- LES ÉLECTIONS

Le Président rappelle qu'en ce jour va se dérouler l'élection d'un nouveau Président puisqu'il ne souhaite pas se représenter, et déclare :

« J'ai préparé un petit discours. Ne soyez pas inquiet, je vais faire court et vous ne serez pas en retard pour l'apéro. On va faire un petit retour en arrière. J'ai le souvenir en septembre 2009, pendant la manif « MOTO DI PROTESTA » à Mandello, un soir lors d'un pique-nique au bord du lac de Côme. C'est là que nous avons vraiment envisagé de créer un nouveau Club, même si l'on en parlait un petit peu avant. C'est là-bas également que vous avez entonné la chanson : « Roro Président » et beaucoup d'entre vous sont là aujourd'hui, assis sur ces bancs. Au début je croyais que c'était une blague, puis rapidement est venu le 10 octobre 2010, l'assemblée constitutive à St Gaultier, rédaction des statuts et dépôt de constitution de l'association à la Préfecture et enfin en novembre de cette même année, parution au journal officiel. Là, quand j'ai vu mon nom sur le JO, je me suis rendu compte que ce n'était plus une blague, c'était du sérieux. Très rapidement de plus en plus de personnes se sont inscrites, et la centaine a été très vite dépassée. Attribution de numéros au fur et à mesure des inscriptions. Vous vous êtes rendu compte, que dans les numéros d'ordre il n'y avait pas le numéro 1, je souhaitais que dans ce club il n'y aurait pas de numéro 1, nous avons tous une importance égale, du premier au dernier inscrit.

Maintenant, je souhaiterais appuyer sur le travail en coulisse que font Marie et Marco. Ce sont souvent les tâches les plus ingrates, ils font le boulot le moins visible, le moins gratifiant, mais néanmoins le plus important. Alors j'ai envie de leur dire merci pour leur aide, sans leur travail précieux, j'aurais sûrement abandonné depuis longtemps. Vous m'avez peut-être confié le guidon, mais le moteur, c'est eux !

Puis j'ai appris beaucoup de choses. J'ai appris à ménager la chèvre et le chou. J'ai appris à faire attention à ce que l'on écrit sur le site (au début, ça m'a valu quelques déboires) J'ai appris à ne pas prendre parti pris

pour l'un ou pour l'autre. Vous allez me dire que j'ai appris à être faux-cul, non ça je savais le faire avant, j'ai juste appris à être un peu plus diplomate.

J'ai aussi appris qu'un centime peut vous gâcher tout un après midi. Si dans les comptes il y a un centime, en plus ou en moins, pour vous, ce n'est pas important, mais pour Marie si. Elle veut des explications, et elle ne vous lâche pas. Vous essayez de lui dire qu'à la place de 0,9 tu écris 0,8, c'est pareil, et tout le monde n'y verra que du feu. Et bien NON, Marie « corruption » elle n'a pas ce mot là dans son vocabulaire, alors elle te fait ressortir les factures, les talons de chèques et ta calculatrice...

J'ai aussi appris qu'il ne fallait pas raccrocher le tél au nez à Fred, non ça il ne faut pas. Ou alors avant, tu contactes ton assureur et tu lui demandes ou tu en es avec ton assurance vie, ou au mieux tu vas sur le « Bon Coin » tu achètes un stock de boules Quies, tu vas en avoir besoin, parce que ça va être ta fête.

Plus sérieusement j'ai appris que c'est vachement bon de recevoir...Vous m'avez beaucoup plus donné, que j'ai apporté. Que ce soit individuellement ou collectivement, vous m'avez souvent soutenu, et toujours donné votre amitié. Et ce n'est pas pour rien que ce mot est dans l'intitulé de notre club. Rien que pour ça je ne regrette pas les sept années qui viennent de s'écouler, et j'y ai pris beaucoup de plaisir.

J'ai quand même un tout petit regret, c'est de ne pas avoir vu ma secrétaire préférée en mini-jupe, pourtant j'ai essayé, j'ai souvent espérer, rien à faire. Peut-être que mon successeur aura plus de chance que moi. En parlant de successeur, la transition est toute faite puisque nous allons procéder à l'élection de notre nouveau Président. »

Le Président sortant nomme le Vice-Président M. Mathieu DUMESNY comme Président de séance et quitte ses fonctions.

Élection du Président :

Le Président de séance nous rappelle, que conformément aux statuts, le Vice-Président, la Trésorière et le Secrétaire sont élus tous les 2 ans, en alternance avec le Président, et sont encore en poste jusqu'à la prochaine assemblée générale.

Tout membre des Amis Guzzistes, majeur, propriétaire d'une Moto Guzzi et à jour de ses cotisations peut se présenter à l'élection.

Le vote s'effectuera à bulletin secret si plusieurs candidats se présentent et à main levée si un seul candidat se présente. Les membres possédant une procuration d'un autre membre votent en leur lieu et place.

Sera élu le candidat qui obtiendra le plus de voix sans tenir compte de la majorité absolue.

Appel au poste de Président :

Le Président de séance demande à l'assemblée qui, des membres, désire se présenter.

Le seul candidat est M. ADENOT Jean-Claude.

Le vote :

Comme convenu le vote est à main levée et M. ADENOT Jean-Claude est élu à la majorité avec : 95 voix pour, 2 voix contre et 0 abstention.

Le Président nouvellement élu prend immédiatement ses fonctions pour deux ans et déclare :

« Je vous remercie tous pour ce très grand honneur que vous me faite. Ce n'est pas facile d'arriver derrière un président fondateur. L'histoire de ce club est chargée et l'on sait d'où l'on vient. On sait pourquoi nous on fait des assemblées générales. Il n'y a pas de secret. On est vraiment une bande de potes et j'espère bien continuer dans la veine de ce qui a été fait auparavant. Je pense que l'équipe qu'il y a autour de moi va m'épauler largement au début parce ce n'est pas une charge mince. Il y a des choses qui ont été faite qu'il faudra que l'on appui un peu plus. Le rôle de délégués régionaux, entre autres, qui est très important car il permet de développer le club avec des amis et ne pas faire du marketing pour avoir des adhésions bêtes et méchantes et puis surtout avec une bande de cons. Ce club s'appelle Les Amis Guzzistes et je tiens à ce que ça reste Les Amis Guzzistes. C'est vrai on est quand même, au niveau associatif, un club assez exceptionnel. Parce que vous avez besoin d'un coup de main et vous êtes au fin fond du monde, comme dit Bernard, super Willy vous dépanne par téléphone. Vous

avez un petit souci d'électronique, Mathieu vous règle ça en deux coups de cuillère à pot. On ne voit pas ça dans tous les clubs. Donc j'espère que cela va continuer et que l'on reste un club d'amis. »

Le Président demande l'accord de l'assemblée générale pour modifier l'article 3 des statuts afin de changer l'adresse du siège social de l'association. L'assemblée générale accepte, à l'unanimité, ces modifications de l'article 3 des statuts.

4- LISTE DES MEMBRES AYANT UN POSTE AU SEIN DE L'ASSOCIATION

Le Président précise que les nominations dans les postes ne seront validées que si la majorité des membres de l'Assemblée Générale ne s'y oppose pas.

Le Président énumère les membres ayant un poste au sein de l'association:

M. DUMESNY Mathieu : webmaster et responsable du site internet.

MM. LEFAVE Jean-Marie, LONZA Éric et MARREIROS Miguel : modérateurs du site internet.

Mme VEREECQUE Aurélie : responsable boutique.

M. GAU Michel : rédacteur en chef du JAG.

Les Délégués Régionaux :

AQUITAINE : M. ANDRE Yves

AUVERGNE & LIMOUSIN : M. BRUYAT Olivier

BOURGOGNE : M. ADENOT Jean-Philippe remplace M.ADENOT Jean-Claude

BRETAGNE & NORMANDIE : M. PRUDENTOS Jean-Luc

CENTRE : M. SOUDET Philippe

FRANCHE-COMTÉ : M. GELOT Jean et M. BAVEREL Bernard

ÎLE DE FRANCE : M. BOUET Gilles

LANGUEDOC-ROUSSILLON & MIDI-PYRÉNÉES : M. LEFERS Philippe

NORD-PAS-DE-CALAIS & PICARDIE: M. VEREECQUE Alain

POITOU-CHARENTES : M. MARQUET Philippe

PACA : M. TAISSSES Michel

RHÔNE-ALPES : M. DUSSEYRE Jacques remplace Mme TIZZONI Frédérique

SAVOIE : M. FERRAND Yves

L'Assemblée Générale accepte les nominations.

5- CALENDRIER DES SORTIES 2018

Il est établi un calendrier provisoire des sorties pour l'année 2018 (cf. Annexe : Calendrier provisoire des sorties 2018)

6- PRÉVISIONS FINANCIÈRES

Achat d'un stock de timbres avant l'augmentation importante des tarifs en 2018.

7- QUESTIONS DIVERSES

Bernard LEMOING, du Médoc, offre l'hospitalité aux camping-caristes du club.

Christine LAGOUTTE propose l'achat de « pissedebout » pour les Amies Guzzistes.

L'ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole la séance est levée à onze heures dix.

Le Président invite tous les membres présents à partager un apéritif offert par le club.